

1500

PAROISSE  
DE  
**La Sainte Famille de Jesus-Marie-Joseph**  
DE BOUCHERVILLE.

---

Le temps est aux recherches historiques. Tous les amis de leur pays veulent donner une page à l'histoire nationale. Poussé par ce mouvement général et plus encore par une indication naturelle, M. Thomas Pepin, dont nous déplorions la perte il y a quelques mois, s'était occupé depuis quelques années, dans les courts moments de loisir que laisse à un curé l'accomplissement de son ministère, à faire, lui aussi, des recherches sur l'histoire de la paroisse dont il fut curé durant trente-six ans.

C'est le fruit de ses recherches que nous offrons aujourd'hui au public et surtout à ses chers paroissiens comme gage de son attachement pour eux, et de sa vraie reconnaissance pour le bonheur et la satisfaction qu'ils lui ont procurés par leur conduite constamment honnête et chrétienne.

En relisant ces pages, ils verront combien pieuses et ferventes furent les premières familles qui vinrent s'établir dans cette paroisse bénie, et, comme "noblesse oblige," ils se feront un devoir de perpétuer au milieu d'eux les nobles traditions d'honneur, de probité et de vertu qui distinguèrent si bien leurs ancêtres.